



#COLECTIVOSDEBUSCADORAS

Envían 300 propuestas

SERÁN INTEGRADAS EN NUEVA REFORMA, DICE ROSA ICELA RODRÍGUEZ

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Familiares de personas desaparecidas hicieron más de 300 propuestas que serán procesadas e incorporadas a la iniciativa de reforma en la materia, que fue enviada al Congreso por la presidenta Claudia Sheinbaum.

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, aseguró que hay urgencia para que la iniciativa sea enriquecida y discutida en el periodo extraordinario de sesiones.

“Debemos estar listos, sí tenemos urgencia para que el periodo extraordinario con-

temple ya estas iniciativas de ley propuestas por el Ejecutivo. La Presidenta tiene interés de que se hagan de inmediato; ahorita están en pausa, porque las vamos a enriquecer, pero queremos que para el próximo periodo extraordinario de sesiones estén en la mesa del legislador”, comentó al concluir la mesa de diálogo con colectivos y familiares de personas desaparecidas.

El subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración de la Secretaría de Gobernación, Arturo Medina, detalló que con base en las propuestas de los colectivos se elaborará un documento para buscar consensos. A su vez, la consejera jurídica de Presidencia, Ernestina Godoy, defendió a Sheinbaum. Dijo que no está siendo políticamente correcta, sino que tiene un compromiso real con familiares de los desaparecidos.

**CONDENA
ASESINATO
DE MADRE**

• María del Carmen Morales y su hijo Jaime Daniel Ramírez fueron asesinados.

• La titular de Segob condenó el homicidio de la madre buscadora y el joven.



FOTO: ESPECIAL



• **DIÁLOGO.** Ernestina Godoy y Rosa Icela Rodríguez, en reunión con buscadoras.